

## Sitzungsvorlage

Nr. -010/2006/1

Gremium	Termin	Behandlung	TOP
Stadtrat	19.07.2006	öffentlich	
Hauptausschuss	03.07.2006	nicht öffentlich	

**Betreff: Beschluss zur Ehrung mit der "Medaille für besondere Verdienste um die Stadt FrankenbergSa."**

### Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat beschließt, dass nachfolgend aufgeführte Personen für ihr Engagement und ihre Einsatzbereitschaft mit der Medaille „Für besondere Verdienste um die Stadt Frankenberg“ in Bronze geehrt werden:

- der Schulleiter der Erich-Viehweg-Mittelschule Frankenberg/Sa.  
Herr Henning Oder
- der stellvertretende Schulleiter des Martin-Luther-Gymnasiums Frankenberg/Sa.  
Herr Bernd Naumann

### Sachverhalt:

- Herr Bernd Naumann begleitet seit August 1992 die Stelle des stellvertretenden Schulleiters im Martin-Luther-Gymnasium in Frankenberg/Sa.

Gemeinsam mit dem damaligen Schulleiter, Herrn Uhlberg, war er maßgeblich beteiligt bei der Umstrukturierung der ehemaligen Erweiterten Oberschule Frankenberg und der Einführung der gymnasialen Strukturen.

Er hat sich beim Aufbau des Frankenberger Gymnasiums bleibende Verdienste erworben. Insbesondere während der Generalsanierung des Gymnasiums in den Jahren 2000 bis 2002 war er derjenige, der die Unterrichtsorganisation unter schwierigsten Bedingungen in vollem Umfang und zur Zufriedenheit der Lehrer und Schüler abgesichert hat. Trotz der Aufteilung der Schüler auf drei Gebäude während dieser Zeit kam es zu keinen größeren Ausfallzeiten oder zu unzumutbaren Belastungen während des Unterrichtes.

Während seiner Tätigkeit als stellvertretender Schulleiter wechselten drei Schulleiter und dem Einsatz von Herrn Naumann ist es zu verdanken, dass auch unter diesen Bedingungen die Einrichtung ihre Aufgaben erfüllen konnte.

Er hat mit seinen konstruktiven Vorschlägen stets dazu beigetragen, das Ansehen des Martin-Luther-Gymnasiums über die Stadtgrenzen hinaus zu erhöhen und damit auch die Stadt Frankenberg stets positiv vertreten. Im Kollegium wird seine Arbeit ebenso geschätzt wie in der Verwaltung der Stadt Frankenberg.

- Herr Henning Oder hat mit Beginn des Schuljahres 2004/05 die Tätigkeit als Schulleiter an der Erich-Viehweg-Mittelschule Frankenberg übernommen.

Er hat sich im Kollegium sehr schnell und sehr gut als Leiter der Einrichtung eingefügt.

Zwischen Herrn Oder und der Stadtverwaltung besteht eine ausgezeichnete Zusammenarbeit. Durch seine konstruktive Mitarbeit war es möglich, die Projekte „Medios“ und „Generalsanierung der Erich-Viehweg-Mittelschule“ soweit voranzutreiben, dass die Fördermittelanträge rechtzeitig erarbeitet werden konnten.

Die Umsetzung der Schulprojekte „Arbeit für den Frieden“, „Deutsche Kriegsgräberpflege“ und „Schuljugendsozialarbeit“ wären ohne seinen persönlichen Einsatz nicht in vollem Umfang möglich gewesen.

Herr Oder wird vom Regionalschulamt Chemnitz als Schulleiter an eine andere Mittelschule im Regierungsbezirk versetzt.

Firmenich  
Bürgermeister